180 m2
Ref. 11270L
5000 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Ce superbe appartement d'environ 180m2 se situe dans le centre-ville
de cannes a proximité immédiate des commerces, de la croisette et du
palais des festivals. Il se compose comme suit : - salon salle a manger
cuisine ouverte équipée et flot central - chambre 1 : lit 140cm -
chambre 2 : lit 140cm - chambre 3 : lit 140cm - une salle de douche
avec wc - chambre 4 : master avec un lit de 180cm, une tv, un
dressing et une salle de bains. Une terrasse roof top avec une douche

et un salon d'extérieur complete ce bien. I'appartement est entierement

climatisé. Estelle facchinetti - agent commercial - ...

This superb apartment of approximately 180sgm is located in the centre of cannes,
close 1o shops, la croisette and the palais des festivals. It is composed as follows:-
living room/dining room with open-plan kitchen and central island- bedroom 1:
140cm bed- bedroom 2: 140cm bed- bedroom 3: &' bed- shower room with

toilet- bedroom 4: master bedroom with a 6" bed, tv, walk-in closet, and bathroom. = .
A rooftop terrace with a shower and outdoor seating area completes this property. x
The apartment is fully air-conditioned. Estelle facchinetti - agent commercial - i - P, : :
rsac 87862822 - : ;
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